

Trophée Burkindi – eine besondere Auszeichnung für den Förderkreis

Auf der ersten ‚Nuit des Talents‘ (Nacht der Talente) der burkinischen Diaspora am 19. Oktober in München wurde dem Förderkreis für seine Verdienste in Kongoussi auf den Gebieten Bildung und Beschäftigung sowie für die durchgeführten Mangoaktionen die ‚Trophée Burkindi‘ verliehen.

Die Preisverleihung fand im Rahmen einer stimmungsvollen Feier mit vielen Gästen der burkinischen und westafrikanischen Diaspora statt und wurde durchgeführt durch den burkinischen Botschafter in Berlin, Simplicé Honoré Guibila. Anwesend waren darüber hinaus u.a. der burkinische Minister für Afrikanische Integration und die Burkinabè im Ausland, Paul Robert Tiendrebeogo, der renommierte Architekt Francis Kéré sowie Vertreter aus den benachbarten westafrikanischen Ländern.

Aus Ludwigsburg angereist waren Saliou Gueye, Koordinator für Kommunale Entwicklungspolitik der Stadt und Uwe Kalmer vom Förderkreis.

Der Förderkreis freut sich über diese besondere Ehrung seines Wirkens sehr und hofft, dass der vor zehn Jahren eingeschlagene Weg der Förderung von Einrichtungen und Personen in der Kommune Kongoussi noch lange gemeinsam beschritten werden kann. Herzlichen Dank an alle, die den Förderkreis und seine Aktivitäten bis heute in vielfältiger Weise unterstützt haben!

Saliou Gueye von der Stadt Ludwigsburg, der burkinische Botschafter in Berlin, Simplicé Honoré Guibila, Uwe Kalmer vom Förderkreis (mit der Trophée Burkindi) sowie der burkinische Minister für Afrikanische Integration und die Burkinabè im Ausland, Paul Robert Tiendrebeogo (von links).



Verleihung durch den Botschafter Simplicie Honoré Guibila



Groupe Lanaya



Die Trophée Burkindi

